
教 育 研 究 評 議 会 議 事 録 

 

日時：平成２１年９月１８日（金）１５:２０～１６：３６ 

 

場所：国際ホール 

 

出席者：（略） 

 

第１ 紹 介 

事務職員の転入等について紹介があった。 

 

第２ 審議事項等 

１ 副学長について 

１０月１日よりミヒェル言語文化研究院長が新たに副学長に就任し，主に人文社会

科学・国際教養学を担当することとなった旨の報告があった。また，９月３０日で任

期満了となる安河内副学長について，引き続き今年度末まで担当することとなった旨

の報告があった。 

 

２ 役員会について 

７月２２日，８月２５日，９月４日及び１４日に開催された役員会について報告が

あった。 

＜要点＞ 

７月２２日役員会 

・人事制度委員会の設置について 

８月２５日役員会 

・感謝状被贈呈者の選考について 

・給与の支給基準の検討について 

９月４日役員会（書面） 

・感謝状被贈呈者の選考について 

９月１４日役員会 

・感謝状被贈呈者の選考について 

 

３ 特定教育研究講座の設置について 

特定教育研究講座として，システム情報科学研究院・システム情報科学府に電子通

信工学講座を設置することについて報告があった。 

 

４ 内部組織の新設改編等について 

内部組織の新設等について報告があった。 

＜要点＞ 

・大学院システム情報科学府の附属施設として，「電気エネルギーシステム教

育研究センター」を新設 



 

５ 給与の支給基準の検討について 

本年８月の人事院勧告を参考としつつ，本学固有の事情も考慮しながら，給与の支

給基準の改定等について検討を開始することが，８月２５日の役員会において議決さ

れた旨の報告があった。 

 

６ 平成２２年度概算要求について 

文部科学省から財務省に提出された本学の概算要求等について報告があった。 

 

７ 平成２２年度科学研究費補助金の公募等について 

平成２２年度科学研究費補助金の公募について，公募から交付内定までのスケジュ

ール及び前年度からの変更点等について報告があった。 

また，科学研究費補助金の採択率向上に向けた各部局における取組みの紹介ととも

に，引き続き各部局において，他部局も参考にしつつ，採択率向上に向けた取組みを

検討・実施するよう要請があった。 

 

８ 麻薬及び核燃料物質等の不適切な管理について 

管理下にない麻薬及び核燃料物質等が相次いで発見されたことについて，該当部局

からの報告とともに，注意喚起があった。 

 

９ 寄附講座の設置について 

寄附講座として，医学研究院に臨床神経免疫学講座，薬学研究院に革新的バイオ医

薬創成学講座を設置することについて報告があった。 

 

10 国際交流協定の締結等について 

国際交流協定等の締結状況について報告があった。 

＜要点＞ 

・部局間交流協定について 締結済５件，締結議決５件 

 

また，部局間交流協定の新規締結及び更新に係る手続きの見直しについて報告があ

った。 

 

11 平成２２年度学年暦（案）について 

平成２２年度学年暦(案)について説明があり，審議の結果，これを議決した。 

 

12 学内規則の改正等について 

学内規則の改正について説明があり，審議の結果，これを議決した。なお，九州大

学人事委員会規則については必要な修文を行うこととなった。 

 

13 定年退職教授に対する非常勤講師の委嘱について 

定年退職教授に対する非常勤講師の委嘱について説明があり，審議の結果，これを



議決した。 

 

第３ 議事録の確認 

本日の教育研究評議会の議事録について確認があった。 

 

（ 以 上 ） 


